

Reyes, Maciel, Laura, "Revelan que 60% de mujeres infectadas con VIH en Guerrero son amas de casa", *El Universal*, México, 31 de julio, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.eluniversal.com.mx/notas/440204.html>

El 60 por ciento de las mujeres en Guerrero infectadas con el VIH-Sida son amas de casa y fueron contagiadas por sus parejas, aunque sigue siendo el sexo masculino los que ocupan el primer lugar en las estadísticas estatales.

El Grupo de Amigos con VIH (GAVIH) –organización perteneciente a la Coordinación Estatal para la Prevención y Control del SIDA-, informó que son un total de mil 640 mujeres la infectadas en Guerrero, aunque por cada caso hay cinco más que desconocen su diagnóstico.

A nivel nacional por cada cinco hombres infectados con ese virus hay una mujer, aunque en Guerrero esa cifra cambió tan sólo en lo que va de este año: por cada tres hombres con Sida hay una mujer.

En el 2006 era una mujer infectada por cada cinco hombres. El director del Grupo GAVIH, Arturo Vázquez Pedraza, afirmó que es alarmante el incremento de casos de Sida en el estado por lo que sostuvo que se debe prestar atención a ese incremento.

El caso de amas de casa contagiadas con el VIH es causada por la infidelidad de sus parejas, además de que no le exigen a su pareja que utilicen preservativos. "Aún vivimos en un estado machista. El 60 por ciento son amas de casa y son mujeres jóvenes. Esto tiene que ver por un estado machista pues los esposos llegan a la casa de otros lados y la mujer espera al marido y no usan preservativo y cuando se los piden vienen los problemas en los hogares", destacó.

Por lo que exhortó a las mujeres que modifiquen la situación que viven en sus hogares, y recalcó que en sus manos tienen el poder de hacer uso de preservativos en su vida sexual.

Las estadísticas del Grupo GAVIH demuestran que hay un "alarmante" incremento de personas infectadas con el virus del Sida. Tan sólo en el 2006 se tuvo un aumento en

Guerrero del 30 por ciento de personas infectadas, cerrando las estadísticas con 3 mil 800 casos.

Mientras que en lo que va de este año el aumento es de un 45 por ciento con 4 mil 100 casos de personas infectadas con VIH, de los cuales el 40 por ciento son mujeres y 200 son menores de edad quienes han sido abandonados por sus familiares.

El primer lugar en dichas estadísticas las ocupan las personas infectadas en edad productiva, esto es de entre 15 y 35 años de edad.

El puerto de Acapulco concentra el 60 por ciento de las personas infectadas con ese virus, aunque las regiones más vulnerables son las pobres del estado como La Montaña y la Costa Chica porque es donde se presenta en mayor cantidad la migración de la población a los Estados Unidos.